

Pierre-Alain de la chaîne YouTube suisse Démocratie d'abord répond à la question que nous sommes nombreux à nous poser : pourquoi est-ce si difficile d'instaurer le RIC et une démocratie digne de ce nom en France ? Comment y parvenir malgré tout ?

Sommaire de la vidéo :

- Si le peuple veut la démocratie, il l'obtiendra (00:06)
- Le peuple ne peut pas décider ce sur quoi il peut décider (00:17)
- Le peuple peut jouer les candidats les uns contre les autres pour obtenir la démocratie (03:06)
- Les partis peuvent exploiter les divisions du peuple sur des sujets autres que la démocratie (04:29)
- Espoir RIC cherche à unir le peuple sur la démocratie et empêcher son enfumage (08:20)
- C'est les élus qui décident qui peut être candidat à l'élection présidentielle (12:26)

Fil Facebook correspondant à ce billet :

Tweet correspondant à ce billet :

https://twitter.com/Etienne_Chouard/status/1452727463784685570

Post Telegram correspondant à ce billet :

<https://t.me/chouard/218>
